

# Revista COP



ABRIL 7, 2025

La acción de Ecopetrol sufrió un duro golpe el pasado viernes 4 de abril de 2025 en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), cayendo un 5% (\$100) hasta los \$1.880. En la Bolsa de Nueva York, sus ADR (American Depositary Receipts) se hundieron un 6,96% (\$0,67), cerrando en \$8,89. El desplome, que alcanzó un pico del 7,2% a las 10:00 a.m. en Bogotá, refleja el impacto de la guerra arancelaria entre Estados Unidos y China y la caída abrupta de los precios del petróleo.

El Brent, referencia clave para Colombia, perdió un 7,73% y se situó en \$64,75 por barril, su nivel más bajo desde 2021. El WTI estadounidense cedió un 8,48%, cotizando a \$61,28. Este derrumbe se aceleró tras la respuesta de China a los aranceles del 34% impuestos por Donald Trump, con un gravamen idéntico a productos estadounidenses desde el 10 de abril, intensificando el pánico global.

En Colombia, el mercado bursátil abrió en rojo, con más del 90% de los títulos cayendo sobre el 3%. Además de Ecopetrol, otras acciones como la preferencial de Bancolombia (-2,89% a \$42.740), ISA (-4,39% a \$19.600) y Grupo Sura (-2% a \$42.480) se sumaron a la tendencia bajista. Mineros (-4,92%), Concreto (-4,26%) y Corficolombiana (-3,32%) también destacaron entre las más afectadas.

Diego Palencia, VP de Inversión de Solidus Capital, explicó el fenómeno: "La guerra de aranceles puede generar un choque de oferta mundial, llevando a una demanda negativa de petróleo en 2025". A esto se suma el anuncio de la OPEP+ de aumentar su producción en 411.000 barriles diarios desde mayo, triplicando lo previsto, lo que profundizó la caída de los "petroprecios".

La incertidumbre también disparó el dólar en Colombia, que subió más de \$100 y superó los \$4.200, alcanzando un promedio de \$4.263,27 a las 10:50 a.m. Palencia señaló que las tasas altas en EE.UU. (5,9%) frente a las de Colombia (13%) elevan el costo de capital local entre un 15% y 20%, incrementando el riesgo país y desvalorizando los flujos futuros de las empresas. "Los vendedores salen de sus

**Exportaciones ganaderas de Colombia brillan con su mejor arranque en cinco años**

**Dólar abrió en \$4.310 este 7 de abril en medio de un lunes negro global**

**Lunes negro sacude los mercados mundiales**

**Ecopetrol se desploma en bolsa por la guerra arancelaria y la caída del petróleo**

**China enciende la guerra comercial: aranceles del 34% a EE.UU. en respuesta a Trump**



posiciones porque el flujo futuro será menor", agregó.

El sábado 5 de abril, la OPEP+ evaluará esta crisis en una reunión virtual del Comité Ministerial Conjunto de Supervisión (JMCC). Analistas anticipan que el grupo, liderado por Arabia Saudí y Rusia, podría reconsiderar su estrategia ante el temor de una recesión global que frene la demanda de crudo.

### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre

Correo electrónico

Web

**PUBLICAR EL COMENTARIO**

Notifícame los nuevos comentarios por correo electrónico.

Recibir nuevas entradas por email.

